

# 4 400 € reversés à AG 1-2, 3 Soleil

Comme chaque année, les bénévoles et artistes amateurs qui ont participé au Cabaretrelles en août, se sont retrouvés pour visionner le DVD du dernier spectacle.

Le rendez-vous a eu lieu, vendredi 23 novembre en présence de Bruno Chemin, parrain de cette 7<sup>e</sup> édition et de Marina et Anthony Gauthier, représentant l'association AG 1- 2, 3 Soleil, à qui les bénéfices ont été reversés.

Cette association a été créée en mai 2009 par un groupe de parents ayant un enfant atteint d'acidurie glutarique de type 1, une maladie orpheline. Ainsi, AG 1- 2, 3 Soleil a reçu un chèque de 4 000 € de l'association Envies de scène, organisatrice du Cabaretrelles, ainsi qu'un don de 400 € de la part de la Théâtrelle. « **Nous avons beaucoup apprécié ces soirées. Elles nous ont permis de rassembler des bénévoles d'AG 1- 2, 3 Soleil venus de Marseille, Nantes, Rennes... L'association a trois ans. Elle est un lien entre les familles**



Envies de scène et la Théâtrelle ont remis 4400€ à AG 1- 2,3 Soleil

touchées par cette maladie et est désormais reconnue au niveau médical. On arrive aujourd'hui dans une phase

où l'on va pouvoir apporter une aide financière en matériel diverse pour les familles », commente Marina Gauthier.

**Pratique :** les DVD de l'édition 2012 du Cabaretrelles sont en ventes au bureau de tabac La Plume d'Or au tarif de 10 €.